



# 南西の風

南阿蘇西小  
学校だより  
令和2年  
11月13日No13

## 授業と家庭学習をつなぐブリッジタイムを始めます！

早いものです。今年もあと2か月をきり、さらに今年度も、あと5か月。今年度も後半に入り、次の学年へ進級や、6年生においては卒業を迎える準備期間に入ります。

さて、昨年度の学校評価の中で家庭学習の定着が保護者の皆様からも課題として挙げられておりました。その対策として、帰りの会の時間を活用したブリッジタイムを設定いたしました。このブリッジタイムでは、子ども達その日、家庭で取り組む学習内容の計画を立てたり、確認したりします。低学年では宿題が中心となりますが、中高学年では、宿題以外の自学についての取組を重視しています。さらに自学は、その日の授業内容に関連付けたものに取り組むように指導して参ります。

各ご家庭におかれましては、「学年×10分+10分」程度を、毎日の家庭学習時間の目安としてお子さんへご指導、ご助言いただければと思います。なお、この学習時間は、南阿蘇村の各小学校共通で取り組んでいます。

[例：4年生の場合… $4 \times 10 + 10 = 50$ 分間]

毎日コツコツと学習に取り組む習慣付けのために、テレビやスマホ、PCゲームなどの時間（目安2時間以内）は、お子さんと話し合われ、ルールを決めたうえで家庭学習に取り組ませていただきますようよろしくお願いいたします。

今年度の学校教育目標は「夢に挑戦！未来を切り拓く南西っ子の育成」としています。夢の実現のために、自らの未来を切り拓くため、決めた目標や学習時間、学習内容をコツコツと粘り強く取り組む力、自己教育力や努力していく心を育てていきたいと思っておりますのでご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 感染防止をしながら充実した学びへと！

コロナ禍において、子ども達の学習状況は、例年に比べると様々制限がありますが、校区内での体験活動を通じた学習に取り組んでいます。1、2年生は先日、いもほりをしました。どろんこになりながら、大きいもを掘り当てると「うわー大きーい〜」と歓声を上げておりました。3、4年生はJA阿蘇青壮年部の方々からご指導を受け育てたバケツ稲が実り収穫しました。また、4年生は昔の人々がくらしを高める目的で作った喜多地区の石橋を見学しました。5年生は、晴天のもと学校運営委員の北野悦之さんからご指導をうけ稲刈りを行い、約5俵のお米を収穫いたしました。5年生は今後お米の使い方を話し合い、九州南部豪雨の被災地に贈る予定のようです。6年生は修学旅行を無事に終え、今村四四郎さんと一緒に収穫したコスモスの種を平和の種として、永井隆資料館の永井館長にお渡ししたり、原爆資料館に配布のお願いをしたりしてきました。

このように、コロナ禍ではありますが、南西っ子はみんな元気に様々な体験を通して学んでいます。



1年いもほり



2年いもほり



3年バケツ稲



4年石橋見学



5年稲刈り



6年平和の種

6年生の取組が、11月18日(水)のTKUライブニュース午後6時~6時30分の間に放映される予定です。